

*Il est urgent de Vivre.  
Je vous aime !*

Trop tôt disparue

# **Elisabeth RACINE-PERREAUD**

s'en est allée paisiblement le matin du 7 avril 2019,  
dans sa 59ème année.



Tu nous as forgé par ton amour et ta résilience qui seront pour nous toutes et tous un chemin de réconfort. Viens, monte à bord de nos cœurs pour continuer le voyage de la Vie. Nous t'aimons à jamais.

Son mari, Valéry-John **Racine-Perreaud** et ses enfants :

Grégoire et son amie Alicia, David et son amie Camille, Jade ;

Sa maman, Liliane **Perreaud-Junod** ;

Sa sœur, Bernadette **Crettol-Perreaud** et ses enfants :

Florie et son ami Alvaro, Laure et son mari Thomas, Samuel ;

Sa sœur, Valérie **Perreaud** et son ami René ;

Les marraines et parrains de ses enfants : Ariane et Philippe **Sauvain**,

Astrid et Jean-Luc **Sommer**, Anne-Claude et Hartmut **Mühlberg** ;

Ainsi que les familles parentes et alliées, tous ses amis.

Seront réunis pour lui dire adieu et célébrer sa vie à l'église de Romanel-sur-Lausanne le vendredi 12 avril, à 13 heures 30. Honneurs à l'issue de la cérémonie.

Elisabeth repose à la Chapelle de Saint-Roch, rue St-Roch 19, à Lausanne. En lieu et place de fleurs, prière de penser à l'hôpital de soins palliatifs qui l'a accueillie, la Fondation Rive Neuve à Blonay. Ici, chacun a su trouver les mots, les regards, les gestes d'accompagnement et de soins justes pour elle, pour nous. (CCP 10-26966-9 - mention Elisabeth Racine).

Domicile de la famille :

Valéry-John Racine, ch. de Bois-Genoud 2b, 1032 **Romanel-sur-Lausanne**.